



Autoridades inauguran Complejo Educativo de Toconao

EDUCACIÓN. Considera albergar una capacidad total de 540 estudiantes.



COMPLEJO EDUCACIONAL TOCONAO FUE INAUGURADO POR AUTORIDADES.

Ayer fue inaugurado el Complejo Educativo Toconao, el cual consideró una inversión de \$10.776 millones correspondiente a la Dirección de Educación Pública del Ministerio de Educación.

La moderna infraestructura que se instala en la red educativa de la comuna de San Pedro de Atacama, responde a la reposición del establecimiento educacional considerando, nuevas salas de clases, gimnasio, patios, auditorio lo que generará nuevos espacios acordes a las necesidades de la comunidad estudiantil que considera albergar una capacidad total de 540 estudiantes, desde nivel transición hasta 4° medio que viven en el territorio.

El seremi de Educación, Alonso Fernández relevó la puesta en marcha de las nuevas dependencias del Complejo Educativo.

“Como Ministerio de Educación, consideramos inaugurar el año escolar regional en este establecimiento educacional, principalmente por la importancia que tiene para la comunidad Toconao esta infraestructura educacional, que representa un sueño anhelado por las familias de este importante territorio. Trabajamos en conjunto por esta reposición, que es una de las infraestructuras educacionales más innova-

540 **estudiantes** es la capacidad que tiene el complejo educacional de Toconao.

“Consideramos inaugurar el año escolar en este establecimiento educacional, principalmente por la importancia que tiene para la comunidad de Toconao”.

Alonso Fernández
seremi de Educación

doras de la región”, señaló.

Por su parte, el director del SLEP Licancabur José Martínez, dijo que se trata de un honor “estar en el complejo educacional Toconao, inaugurando esta nueva infraestructura, albergando estudiantes, un espacio que va a estar dispuesto para toda la comunidad de Toconao. Este año la educación pública se instala en el territorio Licancabur y queremos acompañar al director del establecimiento educacional que asume el desafío de liderar esta escuela. Queremos mejorar la calidad de la educación, no sólo en este establecimiento educacional, sino en todo el territorio y además queremos mejorar la infraestructura de toda nuestra comuna”, enfatizó.

La actividad consideró el rito ancestral de pago a la tierra a cargo de un integrante de la comunidad de Toconao, ceremonia en la que participaron autoridades, donde se dio el vamos a las nuevas obras y se pidió por el bienestar de la comunidad educativa.

Finalmente se realizó el tradicional corte de cinta y recorrido por las dependencias del establecimiento. ☞